Sortie aux sports d'hiver

Je suis arrivée au Commerce en même temps que Sébastien et Patoch qui était accompagné de Virginie. Je ne m'attendais pas a ce qu'on soit si nombreux... Tant mieux car plus on est de motards, plus on rit!



Après un petit café, on a attendu un peu pour être surs que tout le monde était présent. Au départ, il y avait donc : Patrice, Gilles, Marco, Fred, Patoch et Virginie, Pascal, Alain, Sébastien, Babou et ma pomme : ce qui fait 10 motos et une passagère.

Nous étions à peine partis que Seb fait une glissade, à droite, à gauche, encore à droite, un dernier petit coup à gauche avant d'arriver à reprendre le contrôle, ouf! Il a eu chaud et moi peur!

Direction Comps par la route de l'armée, en passant par Figanières.

J'ai eu du mal dans les virages, une appréhension, j'ai essayé de rouler dans l'herbe mais ce n'était pas mieux.

Nous nous sommes arrêtés à Comps boire un café et nous réchauffer. Nous avons vu Cyril, qui était au travail.

Nous repartons pour Gréolières les Neiges, il fait très beau mais la température baisse au fur et à mesure que nous avançons et c'est frigorifiés que nous arrivons. Nous sommes restés un moment et avons pique-niqué.



Puis retour, il faut trouver une station ouverte mais cela ne s'est pas révélé aisé, c'est finalement après Callas que nos deux amis ont pût faire le bonheur de leurs motos.

Nous avons bu un dernier verre au Commerce avant de nous séparer.

Merci Patrice, chouette sortie et le soleil qui était au rendez-vous nous a accompagné toute la journée.

